



VALLE DE MÉXICO

MORENA, LA APLANADORA

RUBÉN PÉREZ

La reforma al Poder Judicial que terminará consagrada con la elección de jueces y magistrados también ha servido para que Morena y sus diputados dejen en claro quien tiene el poder de la aplanadora para cualquier proyecto legislativo. En el caso del Estado de México los legisladores afines al oficialismo hasta se ufanan de sus contrincantes, quienes sólo ven cómo fluye el proceso rumbo a las elecciones extraordinarias del 1 de junio. Con el “traje planchado”, Morena palomea la lista de los cargos judiciales que estarán en juego y avala renuncias de magistradas y magistrados para dar paso a las votaciones. La Diputación Permanente, presidida por el legislador de Morena, Maurilio Hernández González, cumple con los trámites legislativos, mientras las rabietas de los diputados de la oposición se quedan en momentos de frustración, al no poder hacer nada frente al avasallamiento de morenistas y sus aliados. Los argumentos vertidos por legisladores del PRI, PAN, MC y PRD son como “llamados a misa”. La diputada priista María Mercedes Colín Guadarrama sólo dejó para el anecdotario su intervención en la que aseguró que la elección de personas juzgadoras no garantizará la justicia pronta

y expedita. Lo mismo pasó con las afirmaciones de la panista Emma Laura Álvarez Villavicencio, quien dijo que estas modificaciones no abonan a la reforma judicial que la población esperaba. A las expresiones de rechazo se unió el congresista de Movimiento Ciudadano Jorge Jiménez Martínez, tras advertir que la reforma judicial sólo causará un daño irreparable a las libertades de la población, y su correligionaria, la diputada Ruth Salinas Reyes, apuntó que la reforma no garantiza la paridad de género y olvida las acciones afirmativas en favor de los grupos históricamente discriminados. También el histórico diputado del PRD, Omar Ortega Álvarez, se sumó a los dichos de la oposición y mencionó que la reforma es un producto legislativo desaseado, desatinado y poco institucional. Sin embargo, todos los rezos en contra de la elección de jueces y magistrados ni siquiera hicieron eco en las paredes del recinto legislativo frente a la aplanadora de Morena que hoy por hoy puede hacer y deshacer a su antojo.

A RENGLÓN SEGUIDO

QUIEN se pronunció por ver consolidado un desarrollo pleno en Tlalnepantla fue el presidente de la Confederación de Organizaciones de Comerciantes y Ciudadanos del Estado de México, Andrés Hurtado Castañeda, uno de los dirigentes más importantes y conocedores de la historia del municipio. Hizo un llamado sensato



para cristalizar el anhelo de diversos líderes políticos, empresariales, obreros y sociales para que Tlalnepantla alcance los niveles de desarrollo que merece, al considerar que ya es hora de tener un gobierno municipal que vea hacia adelante y establezca las bases del progreso... DESASTROSO panorama social se avizora en Nautcalpan por la falta de agua potable. Vecinos de las colonias San Esteban, San Francisco Cautlalpan, Lázaro Cárdenas y El Parque, quienes ya han salido a las calles a protestar contra la sequía, advierten que si las autoridades municipales no dan respuesta a sus demandas endurecerán sus manifestaciones. Apenas el lunes pasado cerraron Periférico Norte con dirección a la Ciudad de México y es posible que vuelvan a colapsar otras vialidades... DONDE existe toda una serie al más puro estilo de terror es en la relatoría que hace la Fiscalía General de Justicia del Estado de México en torno al proceso que se le sigue al ex jefe policiaco del municipio de Nicolás Romero, detenido en el marco del Operativo Enjambre, acusado de delitos como secuestro exprés. Llama la atención que en los detalles divulgados de la investigación se muestran supuestos diálogos tenebrosos por parte del encargado de la seguridad de ese municipio en el gobierno pasado, al grado de que surge la duda de si realmente el director de la policía local actuaba solo, sin conocimiento de su jefe, algo que resulta inconcebible.